



5月の園だより



令和3年5月1日 愛児園湯田保育所

爽やかな風が心地よい季節となりました。新年度が始まり一か月が経ち、子どもたちは新しい生活にも慣れ園内にはとてもにぎやかな声が響いています。

先日の父母の会総会、クラス保護者会へのご出席ありがとうございました。コロナ禍のため、内容を縮小して開催しましたが、保護者の皆様のご協力のおかげで無事に総会を終えることができ、子どもたちの様子もお伝えすることができました。

園庭では毎朝年長児が揚げる大きなこいのぼりが風に泳ぐと、「おーい!」とうれしそうに手を振る小さいクラスの子どもの微笑ましい姿が見られます。また、今年も巣作りに帰ってきたツバメを見つけ、「あっ!」と指をさしたり、「ピーピーってないてる!」とヒナの鳴き声に気づいたりする子どもたちの姿も見られます。

季節を感じながら戸外での活動を存分に楽しめる良い時期です。園外にも出かけていき自然に触れのびのびとあそんでほしいと思います。

所長 宮原大地



行事予定

- 7日(金) 花まつり
- 10日(月) 保育所新任職員研修(尾木)
- 11日(火) お弁当の日
- 12日(水) 歯科指導(3・4・5歳)
山口県高等歯科衛生士学院
- 14日(金) おりがみ教室(5歳)
- 19日(水) サッカーであそぼう(3・4・5歳)
- 26日・27日(水・木) 集金日

月初め…身体測定

月末…避難訓練



花まつり



昔、お釈迦さまが生まれた時、誕生をお祝いするようにたくさんの花が咲いていたということから花まつりと呼ばれるようになりました。

花まつりは本来4月8日のお釈迦さまの誕生日に行われますが、保育所ではひと月遅れて、今年は5月7日に行います。お花をお御堂に飾り、お釈迦さまに甘茶をかけてお祝いし、みんなで甘茶をいただきます。

子どもたちと一緒に御堂にお花を飾りますので、ご家庭に咲いているお花がありましたら当日の朝、お持ちください。よろしくお祈りします。



こどもの日

5月5日の「こどもの日」は端午の節句とも言います。端午の節句とは病気やけがの災いを避けるための行事で、その際に菖蒲や兜を使っていたそうです。

また、こどもの日の行事食として縁起の良い柏の葉でくるんだ柏餅を食べる習慣があります。こどもの日には菖蒲湯に入ったり柏餅を食べたりして、家族みんなで子どもたちが大きくなったことをお祝いしましょう。



サッカーで遊ぼう!



3・4・5歳の子どもたちは、レノファ山口のコーチの指導による“サッカーで遊ぼう”が始まります。リュックに水筒を入れて河川敷まで歩いていきます。ボールに触れることからスタートして、体をしっかり動かして一年間サッカーを楽しんでいきます。

体調管理に気をつけましょう



日中は日差しも強く、園庭をかけまわって遊び汗をかいている子どもたちもいます。まだ体が暑さに慣れていない為、体調を崩しやすく熱中症をおこすこともあります。衣服の調節や水分補給をしっかりと行いながら、元気に過ごしていきたいと思います。

ロッカーの中にはタオルと着替えの用意をお願いします。

5月12日(水)10:00~

5月18日(火)10:00~

『親子でふれあいあそびをしよう』

講師:波多野 起世子先生

5月20日(木)

大きくなったかな? 身長体重測定日

子育て支援センター

